

Arc-Amon

Mythe et révélation
sur l'enlèvement de l'Église

Tome II



Mes dédicaces :

Aux Peuples de notre Dieu [Elohim] : le Seigneur Jésus-Christ :

– A « la Grande Foule des Nations d'Apocalypse 7 : 9-17 »,

– A « l'Assemblée des 144 000 oints Israélites d'Apocalypse 7 : 1-8 »,

... Lesquels deux groupes, doivent parvenir à la perfection, selon Philippiens 3 : 20-21, pour servir le Seigneur dans le Temple de Jérusalem d'Ezéchiel 40-48, lors du Millénium ici-bas,

– Et à « l'Israël-Repentant »,

... Tout en sachant que ces trois Groupes des saints, qui sont mentionnés en Daniel 12 : 10, composeront « le Royaume du peuple des saints du Très-Haut de Daniel 7 : 21-27 », qui n'est rien d'autre que « ... la pierre qui se détache sans le secours d'aucune main... » et qui écrase la statue de Nebucadnetsar de Daniel 2-3, comme cela apparaît dans Daniel 2 : 34-35, 44-45, en ce sens que, c'est la présence de ce « Royaume du peuple des saints du Très-Haut », marchant selon la Voie des parfaits, dont il est question, dans la Sagesse 1-5, qui causera la destruction du « Système actuel des choses », dont le dénouement sera, la Bataille d'Harmaguédon d'Apocalypse 16 : 12-16, survenant avant l'établissement du Règne Millénaire, ici-bas, conformément à Matthieu 25 : 31-46 et à Apocalypse 20 : 4-6.

– Aux Vingt-quatre vieillards, qui administrent et jugent toutes choses, au Premier Ciel,

– Aux chérubins de la gloire de Dieu,

– Et aux saints anges, qui contemplant la manifestation de la glorieuse révélation, confirmant l'accomplissement de toute la Révélation Divine, devant être manifestée actuellement, en ce temps de la fin, pour voir l'expression de la révélation des fils et filles de Dieu, conforme aux Romains 8 : 18-23...

Mes remerciements :

- A l'Esprit de Prophétie qui est le Témoignage de Jésus,
- A mon épouse, Madame Arc-Amon, née Marianne Vouakouanitou qui m'a donné deux merveilleux enfants, j'ai cité :
 - Arc-Amon Scellée Enchrist, et,
 - Amaï Arc-Amon Arven Israël,
 - A mon fils Mahoungou Enyonomie Arc-Asten,
 - A la bien-aimée Madame N'Gourou, née Ibounza Joséphine, ma collaboratrice dans le Ministère,
 - Aux « Assemblées de la Parole de l'Aigle » ou « Assemblées du Rétablissement de Toutes Choses » de Brazzaville et de Paris, de Montréal, de Dakar, d'Abidjan, et à leurs anciens, diacres et diaconesses...
 - Et spécialement à ma belle-famille, celle de notre regretté Nestor Mountou, qui a toujours soutenu mon ministère.

Note strictement importante :

Dans cet Exposé, j'ai pris le soin d'écrire avec une majuscule tous les noms, appellations, titres, pronoms et fonctions, etc., traitant de la Divinité, ainsi que certaines expressions comme : « Bible », « Ecritures Saintes » ou « Ecrits Sacrés », « Doctrine ou Saine Doctrine », « Ministère Apostolique et Prophétique » ou tout ce qui a trait au « Scripturaire », c'est-à-dire ce qui est écrit dans la Bible ; et certaines expressions généralisant des termes collectifs comme « Humanité », « Terre » et « Ciel », pour les différencier de « la terre », qui est la surface terrestre, et du « ciel », qui est la voûte céleste. Ou pour leur donner un caractère spécial... Par ailleurs, l'expression « la Parole », parlant des « Ecritures Saintes », doit être différenciée de l'expression « La Parole » qui, elle, traite du « Corps Eternel de la Divinité ». Il en est aussi ainsi, en plus, pour certaines expressions, manifestant l'excellence de Dieu, ou manifestant un caractère singulier, spécial et marquant, qui sont donc en majuscule, même au milieu des phrases, parce qu'ainsi j'exprime la majesté de Dieu et de Sa Divine Parole, de Son Existence, de Son Action et de Son Etre, pour Le glorifier ainsi, lorsque nous traitons de Ce qui Le concerne. Il en est de même pour certaines expressions spéciales qui sont en majuscule pour marquer leur majesté et donner un sens majestueux au contexte...

Quant à l'expression « Histoire », il revêt en plus du sens de récit des événements passés, celui des événements présents et futurs..., car l'Histoire est aussi la science du développement des vicissitudes humaines exprimant, et la courbe du développement de la civilisation, et donc, la courbe de la pensée, de l'expression et de l'activité des acteurs du développement de la prospérité et de la bonne santé, d'une portion de l'humanité mise en

exergue, ou de toute l'humanité... Ce que je considère comme « Histoire » c'est l'être ou l'existence, la vie et le mouvement d'une civilisation à part entière..., tout ce qui concerne la science acquise et maîtrisée, et la science potentiellement en voie d'acquisition et de maîtrise. Car l'Histoire d'un être humain, d'une famille d'un clan, d'une ethnie, d'une tribu, d'une nation, d'une foule de gens, d'une langue, d'un peuple ou de toute l'humanité, c'est sa civilisation. Et toute existence immatérielle, matérielle, animale et humaine, a une civilisation, c'est cela son histoire. Aussi apparaît-il que tout est historique, et donc, tout est civilisationnel. Parce que tout ce qui est création a une histoire ou une civilisation, et ceci le demeure sans exception. C'est là le vrai sens de la définition de ce qu'est une civilisation, c'est-à-dire une histoire, le reste n'est que discussion oisive, qui ne tient compte de la réalité d'ouvrage, à laquelle tout ce qui est créé est confronté. Parce que « ... *tout est en travail au-delà de ce que l'on en conçoit...* » Car l'Histoire c'est la Civilisation. Et l'Histoire est progressive, perpétuelle...

Aussi, apparaît-il qu'avant de terminer cette notification, vous devriez reconnaître qu'il y a une expression que je mentionne nouvellement, ou que j'introduis dans le langage français pour signifier, le sens de tout ce qui est de l'âme comme étant « amaïque ». Car ce qui est de l'esprit est spirituel, ce qui est du corps est corporel, mais en français tout comme dans toutes les autres langues, ce qui est de l'âme, est malheureusement considéré comme spirituel. Donc pour mieux expliquer les choses, il y a l'introduction de cette expression « amaïque », pour désigner tout ce qui a trait à l'âme. Ainsi, il y a un Monde Amaïque, comme il y a un Monde Corporel qui est la Terre, un Monde Spirituel qui est le Ciel, et il y a un Monde Amaïque qui « la Région inférieure » : Sein d'Abraham et Enfer Vous découvrirez l'importance de cette institution linguistique, que cet envoyé de Dieu ajoute, à la Conscience Universelle, pour la meilleure compréhension de la Parole de l'Écriture Sainte.

Ayant fait cette notification, veuillez agréer l'expression de notre reconnaissance, pour la compréhension que vous seriez obligés de nous faire montre, eut égard à ce désagrément que nous pouvons vous causer, syntaxiquement, stylistiquement et linguistiquement parlant ; car nous en sommes obligés, à cause de la Majesté Divine, et aussi pour la considération que nous avons pour notre Humanité... Parce que notre ligne éditoriale est

profondément marqué par l'impact de la gloire de ce que nous annonçons, et qui, de surcroît, profile un style spécial... Il peut aussi advenir que nous reprenons les mêmes Ecritures Saintes en poursuivant notre exposé dans la suite de notre rédaction... Mais, il est vrai que nous ne pouvons pas nous en priver, vu que l'appui des Ecrits Sacrés est partie prenante et intégrante, de la communication du message, et du style littéraire, par lequel nous communiquons ce qui est scripturaire et spirituel...

EXTRAIT

19.1 Après cela, j'entendis dans le Ciel comme une voix forte d'une foule nombreuse qui disait : Alléluia ! Le salut, la gloire, et la puissance sont à notre Dieu **19.2** parce que Ses jugements sont véritables et justes ; car il a jugé la grande prostituée qui corrompait la Terre par son impudicité, et Il a vengé le sang de Ses serviteurs en le redemandant de sa main **19.3** Et ils dirent une seconde fois : Alléluia !... et sa fumée monte aux siècles des siècles **19.4** Et les vingt-quatre vieillards et les quatre êtres vivants se prosternèrent et adorèrent Dieu assis sur le trône, en disant : Amen ! Alléluia **19.5** Et une voix sortit du trône, disant : Louez notre Dieu, vous tous Ses serviteurs, vous qui Le craignez, petits et grands **19.6** Et j'entendis comme une voix d'une foule nombreuse, comme un bruit de grosses eaux, et comme un bruit de forts tonnerres, disant : Alléluia ! Car le Seigneur notre Dieu tout-puissant est entré dans Son règne **19.7** Réjouissons-nous et soyons dans l'allégresse, et donnons-Lui gloire ; car les noces de l'Agneau sont venues, et Son épouse s'est préparée **19.8** et il lui a été donné de se revêtir d'un fin lin, éclatant, pur. Car le fin lin, ce sont les œuvres justes des saints **19.9** Et l'ange me dit : Écris : Heureux ceux qui sont appelés au festin des noces de l'Agneau ! Et il me dit : Ces paroles sont les véritables paroles de Dieu **19.10** Et je tombai à ses pieds pour l'adorer ; mais il me dit : Garde-toi de le faire ! Je suis ton compagnon de service, et celui de tes frères qui ont le témoignage de Jésus. Adore Dieu. – Car le témoignage de Jésus est l'Esprit de la prophétie...

L'apôtre-prophète Jean dans Apocalypse 19 : 1-10.

Introduction :

1 : Voici, comme prévu, la suite logique du premier ouvrage, consacré à la plus importante des activités divines, que notre Dieu est en train de S'apprêter à réaliser ici-bas, et qui est intitulé :

– « *Mythe et révélation sur l'enlèvement de l'Eglise..., Tome II* », pour continuer d'apporter les Explications du Saint-Esprit, qui devraient nous suffire, pour confondre le faux enseignement, qui court, à propos de l'enlèvement de l'Eglise. Parce que nous sommes tellement engagés dans l'exposition de la Vérité Divine Biblique, qui explique toutes les Révélations actuelles, que nous sommes en train de puiser dans toute la Parole Prophétique.

2 : L'homme du peuple, le profane, le religieux, l'ecclésiastique, le spirituel, ou le lecteur le plus averti et le moins averti de la Bible, le connaisseur de la Parole de Dieu, quiconque se veut être serviteur et servante de Dieu, les ministres de la Parole de Dieu, qui se reconnaissent comme tels, les vrais enfants de Dieu, et autres franges de notre humanité peuvent recevoir, séance tenante tout l'enseignement dont il sont besoin, pour comprendre tous les symboles de la Parole Prophétique, mentionnés dans les Ecrits Sacrés pour qu'ils viennent à comprendre le Message que le Seigneur leur apporte, pour qu'ils puissent avec Lui, œuvrer à leur perfectionnement, afin de l'atteindre pleinement, et participer à cette bienheureuse expérience qu'est l'enlèvement de l'Epouse-Céleste de l'Epoux-Céleste, dans le Lieu consacré à propos de ce grand rendez-vous spirituel...

3 : Déjà, dans le premier ouvrage, de nombreuses choses ont été dites à propos de la confiance que nous devrions avoir, rien que dans les Textes

Bibliques Sacrés, pour avoir la véritable connaissance dont nous avons besoin, actuellement, pour maîtriser tout ce qui concerne cet événement des plus importants.

4 : Nous n'allons pas y revenir.

5 : Mais dans la continuité de ce qui suit, nous allons avec force connaître de merveilleuses révélations, qui peuvent être inédites pour certaines personnes ; mais ce que je tiens à faire comprendre aux gens, n'importe lesquels, c'est que tout est fonction de l'explication que le Saint-Esprit nous apporte, dans les symboles ou le symbolisme de l'Écriture Sainte, qui nous sont parvenues scripturairement. Et leur explication prouve, à juste titre que le Seigneur a manifesté Sa promesse, concernant l'augmentation de la connaissance, dont nous devrions bénéficier en cette période actuelle. Pare qu'aujourd'hui, nous bénéficions de cet héritage qui déclare ce qui suit : « ... **12.3** *Ceux qui auront été intelligents brilleront comme la splendeur du ciel, et ceux qui auront enseigné la justice, à la multitude brilleront comme les étoiles, à toujours et à perpétuité* **12.4** *Toi, Daniel, tiens secrètes ces paroles, et scelle le livre jusqu'au temps de la fin. Plusieurs alors le liront, et la connaissance augmentera...* »

6 : Car par la réalisation de cette promesse, en cette époque actuelle, comme promise, sur certaines personnes, notre Dieu Se met à nous exposer tout ce dont nous avons besoin, comme connaissance, pour mieux assimiler cette affaire de la Doctrine des Enlèvements. Puisqu'il y a des principes de la connaissance que notre humanité devrait savoir, pour qu'effectivement, elle sache recevoir ce que j'apporte, sans murmure... Aussi, devrais-je, en peu de mot exposer ce principe, par lequel nous apprenons à mieux connaître Dieu.

7 : Et donc, dans tout ce qui concerne la compréhension de l'Écriture Sainte, il est important de reconnaître la profondeur du principe de la Parole de Dieu, Laquelle est subdivisée en trois Messages fondamentaux, qui sont :

- le Message Evangélique,
- Le Message Doctrinal,
- Et le Message Prophétique.

8 : Dans le Texte de **2 Pierre 1**, nous avons un Rapport complet, qui puisse nous exposer les trois Messages fondamentaux, contenus dans la

Parole de Dieu, selon qu'il en est écrit ce qui suit : « **1.1** Simon Pierre, serviteur et apôtre de Jésus Christ, à ceux qui ont reçu en partage une foi du même prix que la nôtre, par la justice de notre Dieu et du Sauveur Jésus Christ **1.2** que la grâce et la paix vous soient multipliées par la connaissance de Dieu et de Jésus notre Seigneur **1.3** Comme sa divine puissance nous a donné tout ce qui contribue à la vie et à la piété, au moyen de la connaissance de celui qui nous a appelés par sa propre gloire et par sa vertu **1.4** lesquelles nous assurent de sa part les plus grandes et les plus précieuses promesses, afin que par elles vous deveniez participants de la nature divine, en fuyant la corruption qui existe dans le monde par la convoitise **1.5** à cause de cela même, faites tous vos efforts pour joindre à votre foi la vertu, à la vertu la science **1.6** à la science la tempérance, à la tempérance la patience, à la patience la piété **1.7** à la piété l'amour fraternel, à l'amour fraternel la charité **1.8** Car si ces choses sont en vous, et y sont avec abondance, elles ne vous laisseront point oisifs ni stériles pour la connaissance de notre Seigneur Jésus Christ **1.9** Mais celui en qui ces choses ne sont point est aveugle, il ne voit pas de loin, et il a mis en oubli la purification de ses anciens péchés **1.10** C'est pourquoi, frères, appliquez-vous d'autant plus à affermir votre vocation et votre élection ; car, en faisant cela, vous ne broncherez jamais **1.11** C'est ainsi, en effet, que l'entrée dans le royaume éternel de notre Seigneur et Sauveur Jésus Christ vous sera pleinement accordée **1.12** Voilà pourquoi je prendrai soin de vous rappeler ces choses, bien que vous les sachiez et que vous soyez affermis dans la vérité présente **1.13** Et je regarde comme un devoir, aussi longtemps que je suis dans cette tente, de vous tenir en éveil par des avertissements **1.14** car je sais que je la quitterai subitement, ainsi que notre Seigneur Jésus Christ me l'a fait connaître **1.15** Mais j'aurai soin qu'après mon départ vous puissiez toujours vous souvenir de ces choses **1.16** Ce n'est pas, en effet, en suivant des fables habilement conçues, que nous vous avons fait connaître la puissance et l'avènement de notre Seigneur Jésus Christ, mais c'est comme ayant vu sa majesté de nos propres yeux **1.17** Car il a reçu de Dieu le Père honneur et gloire, quand la gloire magnifique lui fit entendre une voix qui disait : Celui-ci est mon Fils bien-aimé, en qui j'ai mis toute mon affection **1.18** Et nous avons entendu cette voix venant du ciel, lorsque nous étions avec lui sur la sainte montagne **1.19** Et nous tenons pour d'autant plus certaine la parole prophétique, à laquelle vous faites bien de

prêter attention, comme à une lampe qui brille dans un lieu obscur, jusqu'à ce que le jour vienne à paraître et que l'étoile du matin se lève dans vos cœurs
1.20 sachant tout d'abord vous-mêmes qu'aucune prophétie de l'Écriture ne peut être un objet d'interprétation particulière **1.21** car ce n'est pas par une volonté d'homme qu'une prophétie a jamais été apportée, mais c'est poussés par le Saint Esprit que des hommes ont parlé de la part de Dieu. »

9 : Nous avons, conséquemment, une subdivision de la Parole de Dieu, qui nous montre ce qu'est le Message Evangélique, le Message Doctrinal et le Message Prophétique.

10 : Et nous reconnâtrions que :

- Le Message Evangélique est mentionné dans 2 Pierre 1 : 1-4,
- Le Message Doctrinal est mentionné dans 2 Pierre 1 : 5-9,
- Le Message Prophétique est mentionné dans 2 Pierre 1 : 10-21...

Un briefing sur le Message évangélique :

11 : A propos du Message Evangélique de la Bible, nous reconnâtrions que depuis le Jardin d'Eden, jusqu'au commencement du Millenium, durant tous les six mille ans qui se seront écoulés, dans cette période que l'on appelle « la période de la Permission du Mal », le Seigneur aura pensé, parlé, et agi, envers l'humanité, en édictant 6 Dispensations, qui nous exposaient, chacune, en son époque, toute la Parole Evangélique par Laquelle, Il apportait le salut à l'homme pécheur. Et lors de la 7^{ème} Dispensation, qui aura lieu ici-bas, durant le Millenium, qui sera le Règne de Christ ici-bas, en tant que le Fils de David, il y aura la plénitude de la manifestation de la pratique du Bien, de la paix, de la justice, de la piété, de la longévité, et d'une croissance spirituelle extraordinaire, etc., à cause de l'augmentation de la connaissance. Car en cette période, en effet, le Christ reviendra et Il nous parlera une fois de plus. Mais cette fois-là, Il nous parlera des choses célestes, car lors de Sa première venue, Il nous a parlé des choses terrestres. Souvenons-nous de **Jean 3 : 11-12**, qui déclare : « ... **3.11** En vérité, en vérité, Je te le dis, nous disons ce que nous savons, et nous rendons témoignage de ce que nous avons vu ; et vous ne recevez pas notre témoignage. **3.12** Si vous ne croyez pas quand Je vous ai parlé des choses terrestres, comment croirez-vous quand Je vous parlerai des choses célestes ?... »

12 : Et à propos de ce règne qui sera dominé par le Bien, et au cours duquel, le Mal sera en proportion insignifiante, voici ce que nous pouvons en lire dans **Esaië 2 : 2-4** : « ... **2.2** Il arrivera, dans la suite des temps, que la montagne de la maison de l'Éternel sera fondée sur le sommet des montagnes, qu'elle s'élèvera par-dessus les collines, et que toutes les nations y afflueront. **2.3** Des peuples s'y rendront en foule, et diront : Venez, et montons à la montagne de l'Éternel, à la maison du Dieu de Jacob, afin qu'Il nous enseigne Ses voies, et que nous marchions dans Ses sentiers. Car de Sion sortira la loi, et de Jérusalem la Parole de l'Éternel. **2.4** Il sera le juge des nations, l'arbitre d'un grand nombre de peuples. De leurs glaives ils forgeront des hoyaux, et de leurs lances des serpes : Une nation ne tirera plus l'épée contre une autre, et l'on n'apprendra plus la guerre... »

13 : Il en est encore révélé ce qui suit : **Esaië 4 : 2-6** : « ... **4.2** En ce temps-là, le germe de l'Éternel aura de la magnificence et de la gloire, et le fruit du pays aura de l'éclat et de la beauté pour les réchappés d'Israël **4.3** Et les restes de Sion, les restes de Jérusalem, seront appelés saints, quiconque à Jérusalem sera inscrit parmi les vivants, **4.4** Après que le Seigneur aura lavé les ordures des filles de Sion, et purifié Jérusalem du sang qui est au milieu d'elle, par le souffle de la justice et par le souffle de la destruction **4.5** L'Éternel établira, sur toute l'étendue de la montagne de Sion et sur ses lieux d'assemblées, une nuée fumante pendant le jour, et un feu de flammes éclatantes pendant la nuit ; car tout ce qui est glorieux sera mis à couvert. **4.6** Il y aura un abri pour donner de l'ombre contre la chaleur du jour, pour servir de refuge et d'asile contre l'orage et la pluie. »

14 : Et c'est la même grâce que nous avons reçue de Lui, conformément à **Esaië 65 : 18-25** : « ... **65.18** Réjouissez-vous plutôt et soyez à toujours dans l'allégresse, à cause de ce que Je vais créer ; car Je vais créer Jérusalem pour l'allégresse, et son peuple pour la joie. **65.19** Je ferai de Jérusalem Mon allégresse, et de Mon peuple Ma joie ; on n'y entendra plus le bruit des pleurs et le bruit des cris. **65.20** Il n'y aura plus ni enfants ni vieillards qui n'accomplissent leurs jours ; car celui qui mourra à cent ans sera jeune, et le pécheur âgé de cent ans sera maudit **65.21** Ils bâtiront des maisons et les habiteront ; ils planteront des vignes et en mangeront le fruit. **65.22** Ils ne bâtiront pas des maisons pour qu'un autre les habite, ils ne planteront pas des vignes pour qu'un autre en mange le fruit ; car les jours de Mon peuple

seront comme les jours des arbres, et Mes élus jouiront de l'œuvre de leurs mains. 65.23 Ils ne travailleront pas en vain, et ils n'auront pas des enfants pour les voir périr ; car ils formeront une race bénie de l'Éternel, et leurs enfants seront avec eux. 65.24 Avant qu'ils M'invoquent, Je répondrai ; avant qu'ils aient cessé de parler, J'exaucerai 65.25 Le loup et l'agneau paîtront ensemble, le lion, comme le bœuf, mangera de la paille, et le serpent aura la poussière pour nourriture. Il ne se fera ni tort ni dommage sur toute Ma montagne sainte, dit l'Éternel. »

15 : Puis, en parlant du « Fils de David » comme roi, il est écrit ce qui suit : **Ezéchiel 37 : 21-28 :** « ... **37.21** Et tu leur diras : Ainsi parle le Seigneur, l'Éternel : Voici, Je prendrai les enfants d'Israël du milieu des nations où ils sont allés, Je les rassemblerai de toutes parts, et Je les ramènerai dans leur pays **37.22** Je ferai d'eux une seule nation dans le pays, dans les montagnes d'Israël ; ils auront tous un même roi, ils ne formeront plus deux nations, et ne seront plus divisés en deux royaumes **37.23** Ils ne se souilleront plus par leurs idoles, par leurs abominations, et par toutes leurs transgressions ; Je les retirerai de tous les lieux qu'ils ont habités et où ils ont péché, et Je les purifierai ; ils seront Mon peuple, et Je serai leur Dieu **37.24** Mon serviteur David sera leur roi, et ils auront tous un seul pasteur. Ils suivront Mes ordonnances, ils observeront Mes lois et les mettront en pratique **37.25** Ils habiteront le pays que J'ai donné à Mon serviteur Jacob, et qu'ont habité vos pères ; ils y habiteront, eux, leurs enfants, et les enfants de leurs enfants, à perpétuité ; et Mon serviteur David sera leur prince pour toujours **37.26** Je traiterai avec eux une alliance de paix, et il y aura une alliance éternelle avec eux ; Je les établirai, Je les multiplierai, et Je placerai Mon sanctuaire au milieu d'eux pour toujours **37.27** Ma demeure sera parmi eux ; Je serai leur Dieu, et ils seront Mon peuple **37.28** Et les nations sauront que Je suis l'Éternel, qui sanctifie Israël, lorsque Mon sanctuaire sera pour toujours au milieu d'eux. »

16 : Et c'est ce qui nous est confirmé par l'annonce d'**Apocalypse 20 : 4-6 :** « ... **20.4** Et je vis des trônes ; et à ceux qui s'y assirent fut donné le pouvoir de juger. Et je vis les âmes de ceux qui avaient été décapités à cause du témoignage de Jésus et à cause de la parole de Dieu, et de ceux qui n'avaient pas adoré la bête ni son image, et qui n'avaient pas reçu la marque sur leur front et sur leur main. Ils revinrent à la vie, et ils régnèrent avec

Christ pendant mille ans **20.5** *Les autres morts ne revinrent point à la vie jusqu'à ce que les mille ans fussent accomplis. C'est la première résurrection* **20.6** *Heureux et saints ceux qui ont part à la première résurrection ! La seconde mort n'a point de pouvoir sur eux ; mais ils seront sacrificateurs de Dieu et de Christ, et ils régneront avec lui pendant mille ans... »*

17 : Ce qui nous atteste que par le Message Evangélique, Dieu ne parle pas tout simplement ce qu'Il pense du salut de l'homme, mais Il a aussi agi, en sauvant toute personne qui venait à entendre Son Message du Salut et de la Rédemption, en le sauvant réellement et de manière expérimentale. C'est ainsi que nous l'attestons, par le nombre incalculable des personnes que le Seigneur aura sauvées, et que Lui seul connaît, depuis les événements du Jardin d'Eden jusqu'à ce qu'Il arrête de sauver, avant qu'Il ne revienne ; lorsque le temps de la Grâce s'achèvera. Car Dieu a manifesté la force de Sa puissance, en apportant le salut de tous ceux qui ont cru, en Son Message de salut et de rédemption. Et nous le savons, surtout parce que nous, qui sommes apparus en cette époque l'avions expérimentés [Jean 3, Jean 10, Tite 3, etc.].

18 : Par le Message Evangélique, Dieu pense, parle, et agi en apportant le salut et la rédemption. Dans l'Ancien Testament, Il a exposé le Message Salulaire en instituant les Ordonnances Sacerdotales, grâce auxquels institutions et sacrifices, l'homme était réconcilié avec Dieu, en attendant que ne soit manifesté le Sacrifice suprême, en la personne de l'Agneau de Dieu [Jean 1], qui ôte le péché du monde, qui aura été sacrifié sur le mont Golgotha, lors de la Crucifixion [Actes 1-2, Actes 10, Romains 3 et Romains 6, 1 Corinthiens 15,], achevant l'œuvre salvatrice de l'Ancien Testament, et instituant l'œuvre éternelle de salut, qui mettrait en évidence la Vie Eternelle par l'Evangile.

19 : C'est pourquoi, par le Message de Salut, qui est celui du Rachat et de la Rédemption, le Seigneur apporte la Bonne Nouvelle, qui extirpe l'être humain de l'emprise de la nature pécheresse ou irrégénérée, afin de lui donner la nature de Dieu par la régénération, selon que les **Colossiens 1 : 12-14** déclarent : « ... **1.12** *Rendez grâces au Père, qui vous a rendus capables d'avoir part à l'héritage des saints dans la lumière* **1.13** *qui nous a délivrés de la puissance des ténèbres et nous a transportés dans le Royaume du Fils de Son amour* **1.14** *en qui nous avons la rédemption, la rémission des péchés... »*

20 : Le Message du Salut parle toujours d'apporter la Grâce à l'être humain, qui doit être emmené à croire en son Sauveur. Il est toujours une lumière pour celui qui vautre dans les ténèbres du dehors, un refuge contre les intempéries de la vie quotidienne, alors que le croyant est comme un agneau au milieu des serpents et des loups ravisseurs, envers qui il doit tenir garde. Aussi Jésus déclare-t-Il à propos ce qui suit dans **Luc 19 : 10** : « ... **19.10** Car le Fils de l'Homme est venu chercher et sauver ce qui était perdu... » et dans **Matthieu 11 : 28-29** : « ... **11.28** Venez à Moi, vous tous qui êtes fatigués et chargés, et Je vous donnerai du repos **11.29** Prenez Mon joug sur vous et recevez Mes instructions, car Je suis doux et humble de cœur ; et vous trouverez du repos pour vos âmes **11.30** Car Mon joug est doux, et Mon fardeau léger. »

21 : Car par le Message Evangélique de la Bible, le Seigneur nous assure Son salut et le manifeste Lui-même, afin que par notre foi en Son action salvatrice, Il intervienne dans tous les domaines de la vie quotidienne, par lesquels Il nous apporte le secours de tout genre sans exception ; et ceci, conformément à Son Message Doctrinal. Un secours qui ne manque jamais et qui ne faillit jamais. Car pour autant que cela est utile, le Seigneur intervient et fait de nous des vainqueurs et des triomphateurs, dans la transformation de nos problèmes en résultats favorables, et de nos épreuves en solutions. Et en cela il n'y a point d'exception de domaine dans lesquels Il puisse intervenir. Parce qu'Il intervient selon Sa Saine Doctrine en notre faveur... Car le salut qu'Il nous apporte est résumé dans cette Doctrine qui déclare ce qui suit : « ... *Bien-aimé, je souhaite que tu prospères à tous égards et sois en bonne santé, comme prospère l'état de ton âme...* », conformément à **3 Jean : 2**.

22 : Ce qui revient à dire que notre Dieu agit en notre faveur, par Son salut, en nous faisant prospérer dans tous les domaines de notre vie temporelle : dans l'abondance matérielle, celle du meilleur développement corporel intelligent et sage, de la fructification financière des possibilités que nous acquérons par notre ouvrage quotidienne, de la réussite fonctionnelle dans tout ce que nous entreprenons comme gagne-pain et comme ouvrage, de la promotion dans les relations que nous manifestons avec notre prochain, et aussi et surtout dans le domaine sanitaire, car la bonne santé est le plus grand don que nous pouvions hérité de Dieu ; et

ceci, en compensation de la croissance spirituelle de notre âme... Aussi a-t-il dit qu'à propos, nous ne devrions pas nous en préoccuper [Matthieu 6 : 24-34 et Luc 21 : 34-36], mais que nous devrions rechercher :

- Le Royaume de Dieu,
- Et la justice de Dieu...

23 : Car le reste nous serait donné par-dessus tout cela, c'est-à-dire, en fonction de nos progrès dans l'acquisition du Royaume de Dieu et de la justice de Dieu... Parce qu'effectivement, reconnaissons que :

- Premièrement : Le Royaume de Dieu étant la maîtrise de la révélation [Proverbes 29 : 18-20], ou de la douce voix de Dieu, qui nous rapporte la volonté de Dieu, en chaque chose que nous entendons entreprendre ici bas.

- Et secondement : la justice de Dieu étant la conduite qui se manifeste selon l'Evangile ou selon la Saine Doctrine.

24 : Car lorsque nous marchons selon la révélation de la volonté de Dieu, quotidiennement, il est dit que nous avons acquis le Royaume de Dieu ; et l'obéissance en l'accomplissement de la volonté de Dieu, est, doctrinalement la marche spirituelle selon la justice de Dieu.

25 : Conformément aux Actes 17 : 24-28, le Message Evangélique produit la vie, l'existence et l'Esprit.

Un briefing sur le Message Doctrinal :

26 : Le Message doctrinal nous rapporte, l'ensemble des pratiques réalisées activement par le Seigneur, lorsqu'Il Se met en action pour apporter le salut et la rédemption. Nombreux sont les gens qui animent les structures religieuses, ecclésiastiques et spirituelles, alors que ces derniers ne savent pas ce qu'est en réalité la Saine Doctrine. Effectivement, la Doctrine ne devrait jamais être définie, comme étant, « un ensemble des dogmes et des croyances relatives à une religion, à une église et à une spiritualité », en quelque sorte « un conglomérat de théories religieuses, ecclésiastiques et spirituelles ». Mais la Doctrine est l'ensemble des pratiques que le Seigneur manifeste, en direction de l'être humain, pour assurer son salut et sa rédemption, selon Ses enseignements et Sa prédication. La Doctrine est de l'action divine pour manifester ou accomplir ce qu'Il pense et dit.

27 : Et assurément, c'est cette approche qui a fait la différence entre la Doctrine de Dieu, au travers de tout l'âge du Salut et de la Rédemption,

depuis le Jardin d'Eden, jusqu'à aujourd'hui, et la doctrine des humains, qui elle aussi voudrait toujours imiter et contrefaire la Saine Doctrine, depuis cette même période. Voilà pourquoi nous devrions reconnaître que la Doctrine des enfants de Dieu, et la doctrine des faux enfants de Dieu diffère, en ce que, la Doctrine des enfants de Dieu est pratique, tandis que la doctrine des faux enfants de Dieu n'est que verbale, abstraite, illusoire, utopique, puisqu'elle ne parle que des réalités qui ne s'accomplissent jamais sur le terrain pratique quotidien, de la vie de ceux qui la professent. Une doctrine qui n'est qu'une profession de foi verbale, abstraite, illusoire, utopique, qui ne sait que parler sans agir, n'est pas l'appartenance de Dieu et de Son peuple. Parce que vous devriez vous rappeler du jugement du Seigneur, tel que mentionné dans Matthieu 23, que le Seigneur jugea les pharisiens, les docteurs de la Loi, les scribes, les sadducéens, et avec eux les hérوديens, les anciens du peuple, les esséniens, et les gens du peuple, qui ne croyaient pas en appliquant, comme il se doit, ce qui leur était justement enseigné et prêché à propos de la Loi Mosaïque.

28 : Car toutes ces autorités juives-là, et le peuple, qui agissaient selon les principes de la compréhension qu'ils avaient sur la doctrine, ne mettaient pas en application ce qu'ils entendaient de la Loi de Moïse, mais que mieux, ils en avaient fait des Traditions juives, qu'ils observaient, à défaut d'observer la Loi de Moïse. Ce qui revient à dire qu'une fausse doctrine est définie comme étant, non le principe par lequel on accomplisse la Loi de Moïse, ou l'Evangile, mais que l'on interprète faussement la Loi de Moïse ou l'Evangile, en vue de n'en mettre en application, rien que les interprétations particulières que l'on en fait. C'est ce qui apparaît en **Marc 7 : 1-13**, pour le compte de la Loi Mosaïque : « ... **7.1** *Les pharisiens et quelques scribes, venus de Jérusalem, s'assemblèrent auprès de Jésus* **7.2** *Ils virent quelques-uns de Ses disciples prendre leurs repas avec des mains impures, c'est-à-dire, non lavées* **7.3** *Or, les pharisiens et tous les Juifs ne mangent pas sans s'être lavé soigneusement les mains, conformément à la tradition des anciens* **7.4** *et, quand ils reviennent de la place publique, ils ne mangent qu'après s'être purifiés. Ils ont encore beaucoup d'autres observances traditionnelles, comme le lavage des coupes, des cruches et des vases d'airain* **7.5** *Et les pharisiens et les scribes lui demandèrent : Pourquoi Tes disciples ne suivent-ils pas la tradition des anciens, mais prennent-ils*